

Bezirksblätter vom 05./06.02.2020

Kids zielten über Kimme und Korn



Mit ihrer Klassenlehrerin Petra Kirchmair-Klampfer besuchten die

Kinder der dritten Klasse Volksschule das Schützenheim in Oberndorf.

Die Schüler konnten erstmals das Schießen mit einem Luftdruckgewehr unter professioneller Anleitung üben. Natürlich ließ sich auch die Klassenlehrerin nicht davon abhalten, ihre Schießleistungen zu testen. Zum Abschluss gab es für die besten Drei eine Medaille (im Bild) und für alle selbstgemachten Kuchen von Schützenwirtin Elfi Hauser. (red.)

**Von unserer Regionautin
Sabine Trabi**